

Die Verwaltung führt in die Thematik ein. Daran anschließend präsentieren Herr Eidam und Herr Philipps vom Büro Via den aktuellen Stand des Mobilitätskonzeptes sowie die in fünf Kategorien unterteilten ausgearbeiteten Leitziele für die Stadt Meckenheim.

Die Herleitung der Ziele kann fraktionsübergreifend nachvollzogen und mitgetragen werden. Auf Rückfragen hin wird nochmals insbesondere der Aufbau des Radverkehrs-Grundnetzes in Form des „Grün-Gelben-Netzes“ erläutert. Dort sind auch die Planungen des Rhein-Sieg-Kreises mit eingeflossen und berücksichtigt worden. Darüber hinaus befindet man sich ebenfalls in Kontakt mit dem Kreis Ahrweiler, um auch dort die angrenzenden Netzanschlüsse gemeinsam abzustimmen.

Abschließend ergänzt die Verwaltung den aktuellen Stand zum Dienstradleasing innerhalb der Belegschaft.